



(あかるく) (か)がやく (つしまの) (き)ぼうのおか

津島市立暁中学校便り 20号

(最終号)

令和7年10月17日(金)

後期のスタート

「暁魂（こころ）を燃やせ」のテーマのもと全校で行う最大の行事である学校祭が終わりました。リーダーを中心に大変盛り上がり、学級・学年の絆をさらに深めることができたと考えます。保護者、地域の皆様方の温かい声援もありがとうございました。

さて、今週から後期がはじまっています。朝礼では、松下幸之助さんの「素直」に関する話をしました。一人一人が自分に合った気持ちの切り替えをしてほしいと思います。また、何か特別なことを始めるのではなくても、今まで通りきちんと普段の生活をすることが大切です。そのためにも、暁中学校の2つの合言葉「時を守り、場を清め、礼を正す」「凡事徹底」を、今一度しっかりと意識して、自分をごまかさず生活し、成長していくください。なお、今後の学校行事の様子などはHPで紹介していきます。

第3日曜日は家庭防災の日



10月19日(日)は津島市家庭防災の日です。

今月のテーマは、「身近な地域の防災訓練に参加して、地域住民と共に話し合いましょう」です。災害などが発生した場合に、「助け合って避難場所へ」「お年寄りや子供などへも心配り」をキーワードにして、避難のイメージをしておくと、もしものときに役立つかもしれません。また、中学生である皆さんには、「助けられる人から、助ける人へ」ということも意識してほしいと思います。

なお、今後の「家庭防災の日」については、絆メールでお知らせしていきます。

【紹介したい言葉】暁中学校の卒業生でプロ野球選手 水谷ジェッキー瞬さんの言葉

「Ask Yourself=自分自身に問い合わせろ」

※ NHK BSで8月25日の「スポーツ×ヒューマン」で特集ドキュメンタリーが放送されていた際に語っていた言葉の一つです。水谷選手は、高校時代から毎日野球ノートに記録を書き留め、プロ野球選手になった今も続け、試行錯誤しているそうです。そして、プロ野球選手になり、苦悩の5年間を過ごす中で大切にしてきた言葉であり、グローブに「Ask Yourself」の刺繡も入れ自らを鼓舞しているそうです。

「自分がやってきたことを一番見てきたのは自分である」とも語っており、素晴らしい先輩の言葉は皆さん的心にもきっと響くことでしょう。

編集後記：学校便りを一旦最終とさせていただきます。誰か一人にでも思いが伝わればと考え、紹介したい言葉コーナーを続けてきました。最後は、本校の卒業生で大活躍している水谷選手の熱い思いが紹介できて幸せです。